

## 第37回富ひらめ祭り

8月25日(日)、富ふるさと公園において「第37回富ひらめ祭り」が開催され、町内外から約7,000名が訪れました。

恒例のひらめのつかみ取りですが、今年には旧富振興センター解体工事の関係で会場が変更されており、富ふるさと公園東側の東屋に会場を移して開催されました。開会の花火が上がるとたくさんの子どもたちが東屋内の水路に飛び込んでひらめたちを追いかけていました。例年より水路が狭かった関係で混雑も見られましたが、それでも子どもたちは一匹一匹とひらめを捕まえていました。

ステージでは、ソーラン鏡野や登美太鼓、大正琴や傘踊りが行われました。また、岡山県を活動拠点とするアイドルグループ「Sha☆in(シャイン)」のライブイベントも開催され、会場を大いに盛り上げました。

また、会場内にはライブペイントも催されており、リアルタイムで出来上がっていく富ひらめ祭りをモチーフとしたイラストに、来場者は足を止めてスマホなどで撮影する姿が見られました。

会場内の屋台ではひらめの塩焼きをはじめとした地元特産品が販売されており、それらを買って求める長蛇の列が出来ていました。

この他にも、木工教室や竹とんぼ作りなどの体験コーナーや「富はええとこじや」写真コンテストの入賞作品の展示などが行われており、会場では子どもも大人まで8月最後の日曜日を堪能していました。



## イザ！カエルキャラバン！

9月1日(日)防災の日に、鏡野町中央公民館において、ゲーム感覚で楽しみながら防災の知識や、スキルを学ぶ防災訓練プログラム「イザ！カエルキャラバン」が開催され、町内外から約300人の参加者が来場しました。

来場者が自宅で行わなくなったおもちゃを持ち込んだり、各防災プログラムブースを回って集めたポイントで、自分が気に入ったおもちゃと交換したり、オークションでお目当てのおもちゃをゲットしました。

また、「毛布で担架タイムトライアル」や「BOSAI 図工室」などで、身の回りにあるものを使って臨機応変に対応対応ができることを体験したり、「家具転倒防止間違い探し」では日頃からの防災の大切さを再確認していました。この日は、津山圏域消防組合中央消防署から大型の救助車両と子ども用の防火衣が展示され、子どもたちも興味津々で見学をしていました。

町内外からボランティアスタッフが約50名も参加し、非常に活気あるイベントとなりました。鏡野町では今後も継続的に防災イベント等を実施し、町民の防災意識の啓発に努めます。



## 記録BOX

第53回 美作地区少年剣道錬成大会

日時 8月18日(日)

場所 津山総合体育館

◇個人戦

女子5、6年生の部

優勝 三村心奈美

